

## 40% de avance alcanza futuro Cesfam Villa Olímpica de Olmué

● Avanza la construcción del futuro Cesfam Villa Olímpica de Olmué, dispositivo de Atención Primaria de Salud que contará con la más alta tecnología y estándares de construcción, ofreciendo una mejor experiencia en salud a cerca de 20 mil usuarios de la comuna. La obra, de 2.516m<sup>2</sup>, contará con tres niveles y amplios espacios para el desarrollo de las atenciones sanitarias, con un costo de 9 mil 416 millones de pesos financiados por el Minsal.



AUTORIDADES VISITARON OBRAS.

Actualmente alcanza un 40% de avance real, por encima del adelanto proyectado en el programa de construcción. Incluye consultas médicas, salas de procedimientos, urgencias y rehabilitación, con modernas instalaciones y alta tecnología en equipos. CS